



# Hallan golpeado al activista poblano Carlos Rodríguez

## Fue secuestrado tras la *toma* de una alcaldía // Sospechan móvil político

**MARTÍN HERNÁNDEZ,  
YADIRA LLAVEN  
Y ELIZABETH RODRÍGUEZ**  
LA JORNADA DE ORIENTE  
PUEBLA, PUE.

Carlos Rodríguez Leal, líder del Frente Ciudadano y Campesino en Defensa del Agua, la Tierra y Recursos Naturales del Estado de Puebla, quien desapareció el sábado anterior después de participar en una movilización en la cual fue *tomada* la alcaldía de Tlacotepec de Benito Juárez, fue encontrado ayer con vida, pero golpeado.

El diputado federal morenista Alejandro Carvajal Hidalgo aseguró que, según la Secretaría de Gobernación estatal, se cree que Rodríguez Leal fue secuestrado por motivos políticos.

Tan pronto se supo que el activista fue localizado, circuló en redes sociales un video en el cual se afirma que Carlos Rodríguez fingió su plagio y se escondió en el municipio de Tecamachalco. Colaboradores del ambientalista dijeron que ese mensaje es una treta del propio grupo que habría ordenado secuestrarlo.

*La Jornada de Oriente* tuvo acceso a una presunta ficha del hallaz-

go de Rodríguez Leal emitida por la dirección de seguridad pública municipal de San Martín Atexcal, con fecha de ayer, en la que se indica que Carlos Rodríguez apareció en la junta auxiliar de Santiago Nopala y que una mujer reportó su presencia a las 9:25 horas de este lunes.

La misma ficha señala que en sus primeras declaraciones a elementos de la policía municipal de Atexcal –los primeros respondientes, según el nuevo sistema penal acusatorio–, el dirigente dijo haber sido privado de la libertad por dos sujetos, quienes ayer por la madrugada lo arrojaron a una barranca.

Carlos Rodríguez desapareció la madrugada del sábado pasado cuando con un grupo de pobladores *tomó* la presidencia municipal de Tlacotepec de Benito Juárez, en vísperas del informe del alcalde José Pedro Antolín Flores Valerio, con la finalidad de presionar al ayuntamiento para que deje de utilizar supuesta tecnología para evitar lluvias.

Parientes de Rodríguez Leal radicados en Estados Unidos expresaron su agradecimiento a quienes ayudaron a buscarlo y sus compañeros activistas le refrendaron su apoyo para que retome la lucha.



▲ El activista Carlos Rodríguez Leal, líder del Frente Ciudadano y Campesino en Defensa del Agua, la Tierra y Recursos Naturales del Estado de Puebla, se reunió con su familia luego de desaparecer el sábado pasado. Foto tomada de redes sociales